
Commune de Val-de-Ruz, séance du Conseil général du 24 juin 2019  
 

Question 

Recyclage du PET 
 
 
La lecture de l’édition d’Arcinfo du 17 mai dernier nous apprend que Val-de-Ruz a recyclé six 
tonnes de bouteilles en PET via ses déchetteries en 2018, contre 50 tonnes à Val-de-Travers. 
Sachant qu’à l’échelle nationale, chaque habitant recycle en moyenne 4.45 kg de PET1, la 
quantité recyclée pour notre commune devrait avoisiner 76 tonnes en 2018.  

Le Conseil communal peut-il nous indiquer d’où provient cette énorme différence, et en 
particulier quelles sont les quantités recyclées par l’intermédiaire des grandes surfaces ? 

 
Alain Lugon 
Conseiller général 
 
 
1 37'451 tonnes recyclées en 2017 (selon PET-Recycling Schweiz) pour 8,42 millions d’habitants 
 
 


